
Protokoll über die Durchführung der Jahresvollversammlung 
der Mitglieder des Vereins „Strelitzer Musikfreunde e.V." 

am 27.April 2021, um 18:00 Uhr im Saal der Musikschule Kon.centus,
Glambecker Straße, Neustrelitz

Anwesenheit: Siehe Anwesenheitsliste, Wolfgang Hasleder kommt 18:30 Uhr

Sitzungsleiter: Rico Gatzke

Protokoll: Ina Kopperschmidt

TOP 1 Musikalische Eröffnung durch Schüler der Musikschule

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

TOP 3 Abstimmung Tagesordnung

Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

Top 4 Abstimmung Protokoll letzte Mitgliederversammlung

2 Stimmenthaltungen
0 Gegenstimmen

TOP 5 Berichte der Arbeitskreise

1. Rico Gatzke (Musikleben)
Einnahmen 5.695,00 €
Ausgaben -5.687,20 €
Saldo 7,80€
Rico Gatzke führt aus, dass trotz der Corona-Beschränkungen 3 Konzerte und
das traditionelle Stadtradeln wie geplant durchgeführt werden konnten. Große
Publikumsmagneten waren der Klavierabend mit R. Gatzke und das Konzert 
mit Musik aus den 20-er Jahre mit den Daffkes, sehr interessant das Ent-
deckerkonzert mit Christian Grosch und den Koch-Schwestern.

2. Wolfgang Hasleder
Einnahmen: 3.000,00 €
Ausgaben -4.747,90 €
Saldo:-1.747,90 €
Herr Hasleder führt aus, dass der Musikverein insbesondere das Jugendsinfo-
nieorchester, und Musikschüler (Zuschuss Musikschulbeitrag) gefördert hat. 
Auch der Preis des Lions-Club konnte wieder vergeben werden.



TOP 6 Berichte der Rechnungsprüfer

Frau Levenhagen/Frau Lorenz führen aus, dass die Unterlagen der 
Arbeitskreise überprüft wurden und keinerlei Beanstandungen anzuführen 
sind. Die Belege sind 100 %-ig vorhanden, nummeriert und mit 2 Unter-
schriften versehen. Das Kassenbuch stimmt mit den Bankunterlagen überein.

TOP 7 Änderung der Tagesordnung

Abstimmung über die Berichte
Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

TOP 9 Entlastung des Vorstandes

Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

Top 10 Wahl der neuen Rechnungsprüfer

Frau Werthmann

Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

TOP 11 Ehrenmitgliedschaft

Laudation für Werner Stegemann - Rico Gatzke
Einstimmig
keine Gegenstimmen
keine Stimmenthaltungen

TOP 12 sonstiges
Herr Grund merkt an, dass es zu den Berichten durchaus Aussprachen geben 
sollte, um die Arbeit des Vereins zu würdigen
Herr Bertelmann bedankt sich für die Arbeit des Vorstandes
Herr Stegemann führt aus, dass er noch im Verein aktiv mitarbeiten möchte 
(z. B. Vereinsfahrt, Klavierstimmung)
Frau Kopperschmidt führt aus, dass der Vorstand in diesem oder nächsten 
Jahr die traditionelle Vereinsfahrt plant.

Ende: gegen 19:30 Uhr

27.04.2022
Ina Kopperschmidt (Protokoll) 


